



Pièces	7 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	16_10868GG
Prix	2 200 000 €

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

Sanary maison de maître avec piscine et vue mer. Découvrez cette magnifique villa de 250 m2 avec cachet sur les hauteurs de sanary-sur-mer, limite ollioules, offrant une vue à couper le souffle sur une parcelle de 3000 m2. Cette villa offre de belles pièces de VI, au rez-de-chaussé elle se compose, d'une longue salle à manger, d'un vaste séjour avec cuisine ouverte parfait pour recevoir et profiter de moments conviviaux, d'une suite parentale avec salle d'eau, un cellier et wc indépendant. A l'étage, on retrouve 2 suites parentales avec salle d'eau, 2 chambres, une salle de bain. A ...

Sanary maison de maître with swimming pool and sea view. Discover this magnificent villa of 250 m2 with character on the heights of sanary-sur-mer, on the edge of ollioules, offering a breathtaking view on a plot of 3000 m2. This villa offers beautiful living rooms, on the ground floor it consists of a long dining room, a large living room with open kitchen perfect for entertaining and enjoying convivial moments, a master suite with bathroom, pantry and separate wc. Upstairs, there are 2 master suites with bathroom, 2 bedrooms, a bathroom. Outside, a magnificent terrace offering breathtaking ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

